

2024-06-06

## El PRD conserva su registro como partido político en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/el-prd-conserva-su-registro-como-partido-politico-en-la-cdmx/>

La presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, Nora Arias Contreras logró que el Sol Azteca conservara su registro en la capital, lo que no se ve que suceda a nivel nacional.

De acuerdo a los resultados que hará oficiales este sábado el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el partido amarillo que preside Arias Contreras, alcanza el 3.6% de la votación, requisito que se cumple con holgura.

De acuerdo a la ley, un partido político pierde su registro cuando no alcanza el 3% del porcentaje de su votación, cosa que parece sucederá con el PRD nacional que encabeza Jesús Zambrano.

Hay que recordar que en las últimas fechas hubo diferencias entre la dirigencia de Arias y Zambrano, debido a que éste dejó sin recursos al PRD en la Ciudad para campaña, pago de salarios y otras importantes necesidades propias de la temporada electoral.